

# *Zuriam Hechavarría vuelve a mejorar en confrontación atlética*

---



**Zuriam Hechavarría**

La Habana, 8 mar (JIT).- Con tiempo de 55.68 segundos, Zuriam Hechavarría volvió a rebajar la mejor marca del año en los 400 metros con vallas y lidera la incipiente temporada atlética al aire libre, luego de la tercera confrontación de la selección olímpica cubana.

Zuriam posee marca para los Juegos Olímpicos de Tokio 2020 y ha comenzado en excelente forma sus presentaciones de una campaña en que aspira a rebajar el registro personal de 55 flat con que cerró cuarta a nivel panamericano en Lima 2019.

Integrante también del relevo 4x400, ganador de oro en los Centrocariques de Barranquilla 2018, Zuriam logró hace una semana 55.89 segundos, tiempo considerado como bueno para este momento de la preparación y anotado corriendo sin rivales en el Estadio Panamericano.

Para ella, única de la Isla clasificada para Tokio en esta especialidad, las carreras de control se vuelvan un reto personal.

Este fin de semana mejoró en 21 centésimas de segundos los 55.89 con que completó la carrera de hace siete días, y lo hizo con un nuevo equipo de cronometraje, según comentó el estadístico Alfredo Sánchez.

De la marca Timetronics, incluye una pistola electrónica y ofrece en la pantalla el tiempo extraoficial del primer lugar antes de registrar todos los cronos oficiales.

En la jornada volvió a mostrarse muy estable la discóbola Yaimé Pérez, quien consiguió 64,16 metros y tuvo sus seis intentos válidos, todos por sobre los 60 metros.

La secuencia de la campeona mundial de Doha 2019 resultaron 61.37, 63.34, 64.16, 61.56 y 63.82 metros.

Yaimé encabeza el ranking de la temporada con 66.68 metros desde la semana precedente y seguramente conseguirá registros de mayor rango según avance la campaña, sobre todo cuando comience a competir internacionalmente a finales de mayo.

Su compañera Denia Caballero no se presentó esta vez, en tanto Silianda Morales (58.14) y Melany Matheus (53.22) quedaron lejos de lo que pueden lograr.

En el salto triple entre mujeres, la juvenil Leyanis Pérez volvió a marcar más allá de los 14 metros (14.08) y pasó al primer puesto del ranking, pues se ha competido poco al aire libre en esta especialidad.

Las confrontaciones nacionales solo incluyen esta vez a los comprometidos con la preparación olímpica y se extreman los cuidados con las medidas sanitarias en medio de la pandemia de la COVID-19.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/249881-zuriam-hechavarria-vuelve-a-mejorar-en-confrontacion-atletica>



**Radio Habana Cuba**